



## Bupati Irsyad Yusuf Sampaikan LKPJ Akhir Tahun Anggaran 2018



**Senin, 1 April 2019**

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menyampaikan Laporan Keterangan

Pertanggungjawaban (LKPJ) akhir tahun anggaran 2018 di Rapat Paripurna I DPRD Kabupaten Pasuruan. Ketua DPRD, Sudiono Fauzan, membuka rapat tersebut dan

menekankan pentingnya LKPJ sebagai bentuk pertanggungjawaban Bupati kepada DPRD sesuai dengan amanah konstitusi.

LKPJ ini menandai tahun pertama pelaksanaan tugas Bupati dan Wakil Bupati Pasuruan periode 2018-2023 dan menjadi tolak ukur kinerja penyelenggaraan pemerintahan di Kabupaten Pasuruan. Bupati Irsyad Yusuf memaparkan realisasi pendapatan daerah tahun 2018 sebesar Rp 3.187.962.193.913, dan realisasi belanja daerah sebesar Rp 3.140.572.335.212.

Bupati Irsyad juga menyampaikan pencapaian indikator kinerja utama daerah berdasarkan RPJMD tahun 2013-2018, meliputi penilaian SAKIP oleh KemenPAN-RB, opini BPK atas laporan keuangan pemerintah daerah, tingkat pengangguran terbuka, IPM, PDRB perkapita, pertumbuhan ekonomi, NTP, Indeks Kesenjangan Wilayah, dan angka kemiskinan di Pasuruan.

Bupati Irsyad menegaskan bahwa meskipun terdapat capaian positif, masih ada kekurangan yang perlu diperbaiki. Dalam periode keduanya, ia berkomitmen untuk mewujudkan masyarakat Kabupaten Pasuruan yang lebih sejahtera dan maslahat. Untuk mencapai hal tersebut, Bupati Irsyad telah menyiapkan strategi dengan memperbanyak inovasi untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik.

Bupati Irsyad memaparkan berbagai program unggulan yang akan diterapkan di periode lima tahun ke depan, seperti Satrya Emas, ODHA-link, Surya Mas Jelita, Sakera Jempol, Agawe, rumahku surgaku, Wak Moqidin, Kenduren Mas, adus kali, Kemisan, satu desa satu bank sampah, Pelasan, Pusaka, Perwira keluarga, Pemuda pelopor pembangunan desa, Pasuruan Gumuyu, Pasuruan podo roso, dan yuk nonggo. Program-program tersebut dirancang untuk mendorong partisipasi masyarakat dan perangkat desa, serta diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*